

Une quinzaine à l'Immac - n°6- Créhen - Ecole et Collège



ENSEIGNEMENT
PRIVE
CATHOLIQUE
COTES D'ARMOR

Vendredi 22 novembre 2024

Un Avent pour l'avenir du Liban

Le premier dimanche de décembre, les chrétiens entreront dans le temps de l'Avent, ces 4 semaines précédant les réjouissances de la naissance de Jésus, Noël. Dans un monde en paix, nous anticiperions avec nos élèves de communiquer avec les élèves et les enseignants du collège Cadmous de Tyr (sud Liban) avec qui j'ai eu l'opportunité de vivre plusieurs échanges d'adultes et de d'élèves. Nous ferions des visios avec leurs différentes classes, expliquant comment Noël se fêtait ici, en France, en Bretagne et en apprenant comment cette fête de la Nativité se vit au Liban, au sein des différentes communautés religieuses.

Mais voilà, depuis plus de 2 mois, le Liban est en guerre. Les écoles sont fermées. Les habitants du sud Liban sont partis dans les montagnes pour se réfugier. Dans ce contexte, j'ai reçu la demande suivante de la part du Père Jean Younès, le directeur : **« nous manquons d'ordinateurs pour les enseignants et pour les élèves afin que les élèves continuent à apprendre à distance pendant la guerre. C'est important que l'école se poursuive. »**

Devant cette demande, nous invitons à ce que chaque élève de l'école et du collège apporte une pièce de 2 € (minimum) pendant le temps de l'Avent. Cette somme, 1000 € espérés, sera virée sur le compte de l'établissement libanais. Cela permettra d'équiper au moins 1 enseignant et 1 élève. Un pas d'humanité.

De plus, tous les messages de soutien à cet établissement, qui a déjà pleuré plusieurs de ses élèves tués, peuvent être envoyés sur leur page FACEBOOK

(https://www.facebook.com/CadmousCollegeTyre/?locale2=fr_CA&_rdr). Dites leur bien que vous êtes du groupe scolaire Immaculée Conception de Créhen. Et pour les croyants, priez pour eux.

David MICHEL
Chef d'établissement
Collège

Stéphanie LETHUILLIER
Cheffe d'établissement
Ecole

Labellisations

Mme Lethuillier, cheffe d'établissement de l'école accompagnée de Mmes Frohard et Jouffe (Aides-maternelles de l'école) et de M. Patrick Ribaud (jardinier à la Congrégation de la Divine Providence) s'est vu remettre par le directeur académique le **niveau 2 du Label E3D de l'académie de Rennes** (Ecole en Démarche de Développement Durable).

Ce label récompense tout le travail mené depuis plusieurs années avec les élèves de la Petite Section au CM2 : potager d'école, construction de nichoirs, école dehors, étude de la biodiversité des haies bocagères, de la rivière, construction d'un hôtel à insectes, éducation à la préservation de la biodiversité, plantation d'arbres, réalisation d'oeuvres végétales, mise en place de composteurs etc...



Quant au collège, c'est le renouvellement du niveau 1 de ce label E3D qui a été remis aux élèves éco-délégués présents Calixte Bresset et Cléo Savary, accompagnés de M Roussel (responsable de vie scolaire) et Mme Cormault (surveillante). De quoi les motiver pour aller chercher le niveau supérieur prochainement.



Enfin, le label EAC (Etablissement Artistique et Culturel a été décerné pour la 1^{ère} fois au collège, valorisant ainsi tout le travail mené notamment par Mme Legros et les élèves des classes à projets artistique (CPA). Une belle reconnaissance des nombreuses situations de rencontres culturelles proposées aux élèves.

Reptiles

Les enfants des classes de Primaire ont accueilli M Bernejo pour présenter les reptiles et ainsi apprendre autrement les notions d'oviparité, d'adaptation au milieu, de famille d'animaux...même plus peur !



Atelier échecs

Désormais, chaque mardi midi, sous la houlette de M. Bonson, professeur de mathématiques, les élèves amateurs d'échecs peuvent pratiquer les échecs et progresser dans une excellente ambiance. Et ce, qu'ils soient débutants ou confirmés. Rien de tel pour faire travailler ses méninges, améliorer la concentration et peaufiner sa stratégie.



Progresser en regardant les grands

Grâce à la pédagogie proposée en maternelles et ses classes hétérogènes en âge et en domaines d'apprentissage, les petits apprennent en observant les grands. Ici, l'enseignante de maternelle présente un atelier de numération à un élève mais un petit curieux est venu s'y intéresser.



Association sportive

Bons résultats ce mercredi pour nos badistes au championnat inter district UGSEL à Lamballe. Sur 11 participants 7 pourraient être qualifiés pour le championnat départemental du 11 décembre à Guingamp.



Prochaines compétitions UGSEL :

27/11 Cross régional à Pontivy où 5 élèves vont représenter le collège (Yaouen, Antoine, Marion, Marie et Émeline).

04/12 1^{ère} journée FUTSAL BF MF à Guingamp

11/12 départemental badminton à Guingamp

18/12 1^{ère} journée FUTSAL BG

**Jour après jour...
dates école / dates collège**

Lundi 18 novembre : 17h-20h Rencontre enseignants-parents pour les 6C et 5B

Dimanche 24 novembre : Braderie de matériel de puériculture organisée par l'APEL du collège à la salle des fêtes de Créhen

Lundi 25 novembre : Stage de découverte des métiers pour les 4è concernés (2 jours)

18h Soirée « Orientation lycée » pour les 3è

Mardi 26 novembre : 9h Conseil de direction
Début du cycle natation pour tous les CE1 à la piscine de Dinan

Bilan PMI pour les élèves de maternelles

17h : Conseils de classe des 5C et 4A

18H30 : Conseils de classe des 6A et 5B

Jeudi 28 novembre :

17h : Conseils de classe des 4B et 3B

18H30 : Conseils de classe des 5A et 3C

Vendredi 29 novembre : 17h-20h 1^{ère} soirée

Portes Ouvertes au collège

Lundi 2 décembre :

17h : Conseils de classe des 6C et 3A

18H30 : Conseils de classe des 4B et 4C

Mardi 3 décembre :

17h : Conseils de classe des 3D et 6B

Jeudi 5 décembre :

17h : Rencontre parents-enseignants 4A et 3A

Vendredi 6 décembre :

17h : Rencontre parents-enseignants 4B et 3D

Et plus d'infos sur nos sites internet

<https://www.ecolecrehen.fr/>

<http://www.college-crehen.fr/>

et sur

https://www.instagram.com/immac_crehen/

**Prochaine « quinzaine à l'Immac' »
le vendredi 6 décembre**

